#### TRANSCRIPCION



#### **DISCURSO**

DÍA DE LA RADIO Y TELEVISIÓN A FAVOR DE LOS NIÑOS "EL DEPORTE PARA EL DESARROLLO Y LA PAZ."

SR. ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
10 DICIEMBRE DE 2005

EN EL AÑO 2000, RECUERDO QUE ESTUVIMOS EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE DE ASDER, EN AQUELLA OCASIÓN, SOLICITANDOLE A LOS DIPUTADOS CREAR, ESTE 10 DE DICIEMBRE, COMO EL DIA NACIONAL DE LA RADIO Y LA TELEVISION A FAVOR DE LA NIÑEZ. EN AQUEL MOMENTO DECIDIMOS ABRIRLES LAS PUERTAS DE LA RADIO, HOY, HE DECIDIDO ABRIRLES LAS PUERTAS DE CASA PRESIDENCIAL.

Y PARA MI ES DE ESPECIAL SIGNIFICADO, QUE ESTEN AQUÍ EN LOS JARDINES DE ESTE SITIO QUE REPRESENTA EL PODER EJECUTIVO DEL PAIS, PARA HABLAR DE ALGO TAN IMPORTANTE, COMO SON, LOS DERECHOS DE LOS NIÑOS.

EL DÍA DE LA RADIO Y TELEVISIÓN A FAVOR DE LOS NIÑOS, QUE SE CELEBRA TODOS LOS AÑOS, ES PRECISAMENTE UNA CONMEMORACIÓN ESPECIAL Y DE UN GRAN SIGNIFICADO PARA ESTE SERVIDOR, YA QUE CUANDO PRESIDENTE DE ASDER, PROPUSIMOS A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, QUE SE INSTITUYERA ESTA FECHA EN NUESTRO PAÍS. SE



# Transcripcion



APROBO UN DECRETO QUE FUE SANCIONADO POR EL ENTONCES PRESIDENTE FRANCISCO GUILLERMO FLORES.

EN EL MUNDO LAS RADIO, EMISORAS SE FUNDEN EN UNA SOLA SINTONÍA, PARA HABLAR Y PRODUCIR PROGRAMAS, ENFOCADAS A UNO DE LOS TEMAS MÁS SENSIBLES DE LA HUMANIDAD, COMO ES, EL TEMA DE LA NIÑEZ.

ESTE AÑO, DICHA CELEBRACIÓN, TOCA DOS DE LOS TEMAS QUE MÁS ME FASCINAN, COMO ES EL DE LA NIÑEZ Y EL DEL DEPORTE. EL FONDO DE LAS NACIONES UNIDAS PARA LA INFANCIA, UNICEF, EN COORDINACIÓN CON LA ACADEMIA INTERNACIONAL DE LAS ARTES Y CIENCIAS DE LA TELEVISIÓN, DESIGNARON ESTA CELEBRACIÓN CON EL NOMBRE DE "EL DEPORTE PARA EL DESARROLLO Y LA PAZ."

EN NUESTRO GOBIERNO COINCIDIMOS CON EL LEMA PARA ESTE AÑO, CREEMOS QUE EL DEPORTE ES UNO DE LOS MÉTODOS, MÁS EFECTIVOS PARA DESARROLLAR UNA CULTURA DE PAZ, EN EL SALVADOR.

EN TAL SENTIDO, A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA NACIONAL DE LA JUVENTUD Y DEL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, ESTAMOS DESARROLLANDO DIVERSOS PROGRAMAS, ENCAMINADOS A PROMOVER EL DEPORTE Y EL SANO ENTRETENIMIENTO.



# TRANSCRIPCION



EN EL PAÍS, HEMOS CONSTRUIDO VARIOS ESCENARIOS DEPORTIVOS, QUE NOSOTROS HEMOS DENOMINADO DEPORTEVÍAS, LAS CUALES ESTÁN SIENDO CONSTRUIDAS EN TERRENOS DE LAS COLONIAS O BARRIOS, QUE ANTES ERAN UTILIZADOS POR LAS PANDILLAS O MARAS, PARA COMETER DELITOS, Y HOY SIRVEN PARA LA SANA PRÁCTICA DEL DEPORTE.

OTRO DE LOS PROGRAMAS DEPORTIVOS DE GRAN ÉXITO, ES LA ACADEMIA DE ALTO RENDIMIENTO DEL FUTBOLISTA INTEGRAL, QUE CONVOCÓ A MÁS DE 30 MIL NIÑOS, PARA SELECCIONAR A LOS INTEGRANTES DE LA ACADEMIA.

ACTUALMENTE YA ESTÁ EN FUNCIONAMIENTO LA ACADEMIA DEL FUTBOLISTA INTEGRAL, DONDE SE COMBINAN LOS ESTUDIOS ACADÉMICOS, CON LA PRÁCTICA DEPORTIVA, LO HACEMOS CON FESA. ASIMISMO, LOS NIÑOS QUE NO CALIFICARON PARA LA ACADEMIA, FORMARÁN PARTE DE LAS ESCUELAS DE FÚTBOL, QUE VAMOS A MONTAR, A NIVEL NACIONAL.

EN SÍNTESIS, EL DEPORTE ES UNA HERRAMIENTA PODEROSA, PARA LOGRAR LA PAZ Y EL DESARROLLO DE NUESTROS PUEBLOS, MEJORAR LA VIDA DE LOS NIÑOS, SU SALUD, LES ENSEÑA IMPORTANTES LECCIONES SOBRE EL RESPETO, EL LIDERAZGO Y LA IGUALDAD.



# TRANSCRIPCION



YO EMPECÉ EN LA RADIO, COMO PERIODISTA DEPORTIVO, CUANDO AUN ERA UN NIÑO, FUE UNA EXPERIENCIA MARAVILLOSA QUE ME MARCÓ POSITIVAMENTE, PARA TODA LA VIDA. HOY, EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA RADIO Y TELEVISIÓN A FAVOR DE LOS NIÑOS, CUANDO LAS EMISORAS DE RADIO Y LAS ESTACIONES DE TELEVISIÓN, ABREN SUS PUERTAS, PARA PONERSE EN SINTONÍA CON LA NIÑEZ, LES ANIMO A QUE LO DISFRUTEN, A QUE HABLEN DE SUS DERECHOS, A DIVERTIRSE, A JUGAR Y A CRECER, PRACTICANDO CUALQUIER DEPORTE.

#### **NIÑAS Y NIÑOS DE EL SALVADOR:**

USTEDES SON NUESTRO FUTURO, Y NOSOTROS COMO ADULTOS, TENEMOS LA OBLIGACIÓN DE CONSTRUIRLES UN MEJOR, PAÍS PARA HEREDARLES UNA NACIÓN EN DESARROLLO Y EN PAZ. EN ESO ESTOY TRABAJANDO ACA, DESDE CASA PRESIDENCIAL, PORQUE SIEMPRE HE CREIDO, QUE EL SALVADOR VALE LA PENA.

MUCHISIMAS GRACIAS, QUE DIOS NOS BENDIGA Y ESTAREMOS PENDIENTES DE SU ACTUACION, EL DIA DE HOY.

